

DIVERSAS NOTAS MUNICIPALES

Las obras de la Escuela de Trabajo

El señor subdelegado de Hacienda comunica hoy a la Alcaldía haber recibido la orden de entrega de 25.000 pesetas como primera partida de las 100.000 concedidas para dichas obras, por la Junta del Puro.

Quedan, pues, por percibir con igual destino 75.000 pesetas correspondientes a la citada subvención, más 100.000 pesetas que por la citada Junta fueron concedidas últimamente noticia de la cual tiene conocimiento el pueblo de Vigo por las notas que viene facilitando la Prensa.

Periódicamente seguirán librándose cantidades hasta completar la totalidad de las concesiones indicadas que espera esta Alcaldía no serán las últimas.

EL DISPENSARIO ANTITUBERCULOSO

Este benéfico establecimiento venía disfrutando de una subvención que últimamente le fuera retirada, conocedor de ello el señor Martínez Garrido solicitó telegráficamente por mediación del subsecretario de Trabajo Sr. Osorio Tafall la reposición de la cantidad que el Ministerio correspondiente tenía asignada a este servicio y por conferencia telefónica el Sr. Tafall comunica a la Alcaldía que se han dado las órdenes oportunas para que hoy mismo fueran libradas 15.000 pesetas para atenciones del Dispensario Antituberculoso vigués.

La satisfacción que produce a esta Alcaldía el poder dar al público tan gratas noticias que demuestran el interés que nuestros representantes en Cortes ponen en el cumplimiento de sus mandatos se acrecienta ante los beneficios que estas concesiones suponen para la clase trabajadora en general y en especial para los enfermos pobres que faltos de medios económicos podrán contar desde ahora con la asistencia de los establecimientos benéficos municipales faltos hasta aquí de medios económicos para el mejor cumplimiento de su cometido.

"CENTRO DE HIJOS DE VIGO"

Ante las próximas elecciones municipales

Este Centro atento siempre a todo aquello que pueda resultar beneficioso para Vigo, se ha creído en la obligación de convocar a todos los organismos representativos de las diferentes actividades locales, de acuerdo con la Junta general extraordinaria celebrada al efecto, con el objeto de, todos de acuerdo, confeccionar una candidatura apartada de toda política partidista que, de salir victoriosa en las próximas elecciones municipales, fuera al Ayuntamiento única y exclusivamente a hacer labor administrativa, de todos sabido, tan necesaria.

Celebrada esta reunión se vio este Centro completamente huérfano de ayuda material por parte de la mayor parte de los referidos organismos, a pesar de las activas gestiones realizadas al efecto (aun cuando todos los asistentes hicieron presente su felicitación particular por lo acertado de la iniciativa) por lo que, en una nueva Junta general celebrada el día 25 del actual, la Asamblea acordó desistir del propósito inicial, por los motivos expuestos y no poder por falta de medios económicos presentarse solo a librar la batalla en defensa de los intereses de nuestra querida ciudad, como hubieran sido sus deseos.

LA JUNTA DIRECTIVA.

HOY, EN EL ODEON

Miriam Hopkins y Jack La Rue en "Secuestro", drama sensacional

Hace su reaparición en la pantalla del Odeón Miriam Hopkins, relevante estrella de indiscutible mérito, interpretando en compañía de Jack La Rue el sensacional drama "Secuestro".

"Secuestro" es un drama emotivo y sensacional, lleno de escenas a cual más interesante, película que se aparta notablemente de cuantos dramas hemos visto hasta la fecha, este de hoy tiene varios y singulares alicientes. Su argumento basado en el precipicio por el cual caminan en la libertad de que gozan hoy las juventudes que quieren asomarse al mundo, creyendo que los juegos son pasatiempos sin pensar que algunos peligrosos como los de nuestro drama les ponen en el dintel del peligro hacia el cual son arrastrados irremisiblemente.

CENTRO COMPOSTELANO

La conferencia de Xesús Nieto Pena

Para no restarle brillantez a los actos que con motivo de la festividad de mañana organiza el Centro de Hijos de Vigo, se ha aplazado la conferencia que había de pronunciarse dicho día en el "Centro Compostelano" el notable escritor y poeta Xesús Nieto Pena. Dicha conferencia se celebrará definitivamente el próximo lunes, a las siete y media de la tarde, en el salón de actos del Centro.

UN FILM DE EMOCION

"Mademoiselle Doctor", (La rival de Mata-Hari)

Una emocionante obra cinematográfica nos ofrece para mañana el Teatro García Barbón.

Se trata de la superproducción Metro Goldwyn, hablada en español, "Mademoiselle Doctor" (la rival de Mata-Hari), un interesante y emotivo film basado en el espionaje de la gran guerra y cuyos episodios, detalles y argumento central, en su mayor parte son perfectamente verídicos.

La bellísima y sugestiva estrella Mirna Loy y el celebrado y violento galán George Brent interpretan la pareja protagonista de la obra en la que el ambiente de emoción y de guerra fluye el matiz de ternura y amor.

"Mademoiselle Doctor", más que la rival de Mata-Hari fue una émulu suya, una predecesora en el difícil y temerario arte del espionaje, y por ello en el desarrollo de la trama de este film se suceden las escenas dramáticas y los incidentes de emoción. Es película de vivo interés para el espectador.

Mirna Loy y George Brent, dan a sus interpretaciones un carácter tan lógico que sus personajes producen pronto las simpatías del público.

NUEVO CUADRO DE DECLAMACION

"Agrupación Dramática Viguesa"

Es indudable que en Vigo se ha creado un ambiente artístico que debe satisfacerlos. Sucédense los entusiasmos por las tablas y cada día destaca una persona o grupo. Ahora, hace de esto muy pocas semanas, un puñado de entusiastas vigueses, acordó constituir un nuevo cuadro.

"Agrupación Dramática Viguesa" se denomina la nueva peña de actores de uno y otro sexo. Fomentar el hispanismo clásico, el pensamiento de los más excelsos dramaturgos españoles, es el objeto que se persigue. Actualmente ensáyase bajo la dirección de un distinguido vigués las siguientes obras: "El caudal de los hijos", "Los hijos de trapo", y "El lobo". Para fecha próxima y en presentación al público, se pondrá en escena la comedia dramática entres actos, original del inspirado dramaturgo, don Rafael López de Haro, "Ella o el diablo".

Gacetillas

PARA LA ZONA LIBRE.—En el tablón de anuncios de esta Casa Consistorial se ha fijado un edicto anunciando al público el cobro en período voluntario, el arbitrio sobre bebidas en la zona libre, correspondiente al primer trimestre del año actual, (Presupuesto prorrogado).

Los días que el empleado encargado de la cobranza estará en cada una de las parroquias son los siguientes: Alcabre y Bouzas, 30 y 31 Coya, 1.º de abril próximo. Comesaña, 3 del mismo mes. Corujo, 3. Castrelos, 4. Freijeiro, 6. Matamá, 7. Navia, 8. Oya, y Sayanes, 9 y 10. Sárdoma, 11.

—En el tablón de anuncios de la Casa Consistorial se ha fijado un edicto, por el que se hace público el acuerdo municipal referente a la celebración de subasta para ejecución de las obras de pavimentado y alcantarillado del último trozo de la calle de Taboada Leal. El proyecto de las referidas obras se halla expuesto al público para su examen en el Negociado de Urbanización, sito en García Barbón 8, segundo, pudiendo formularse reclamaciones contra el acuerdo citado, dentro del plazo de ocho días, a partir de la publicación oficial del mismo. También en el mismo Negociado municipal se expone para que los interesados puedan examinarlo el expediente de Contribuciones especiales, que la Corporación acordó por las obras de la expresada calle.

LOS DEPORTES



Noticiario liguista

LILLO, QUE HA RENOVADO SU FICHA POR EL CELTA, ACTUARA DE PORTERO EN ZARAGOZA

Una novedad: Lillo, el héroe guardameta de otras épocas, vuelve a las filas del Celta.

Se debe a que Mirás se halla lesionado y, por otra parte, a la buena forma que se apunta en el veterano equipier vigués.

Naturalmente, deseamos a Lillo, que ya jugará pasado mañana en Torrero, una feliz "rentree".

Ya está designado el equipo céltico para Zaragoza. La directiva lo decidió ayer. Ha optado por lo más serio: enviar el mejor once disponible con la consigna de emplearse a fondo para obtener la victoria.

La alineación será: Lillo, Cabeza, Varela, Blanco, Vega, Piñeiro, Machicha o Venancio, Gonzalo, Nicolás Agustín y Toró.

Hor, por lo visto, emprende viaje el Celta. Saldrá de Vigo a las siete y media de la mañana. Hace el viaje en automóvil, como de costumbre.

Se ha resuelto que los expedicionarios vayan de un tirón hasta Valladolid, donde pernocrarán, para seguir mañana por la mañana a Zaragoza.

Además de los jugadores antes indicados, se desplaza Esparza como suplente. La alineación de Venancio no es segura. Parece que no se halla en muy buenas condiciones, tocado durante su viaje por Andalucía y Levante. Si su estado no inspirase confianza, no figuraría en el equipo, dejando el puesto a Machicha el mayor.

Mellán representará al club como delegado "técnico". También va Comesaña. Además, es probable que se desplacen a Zaragoza por ferrocarril algunos dirigentes del Celta.

Descansan los muchachos de nuestro primer club un felicísimo viaje en primer término y una actuación espléndida en Torrero.

Y que se lleven nuestra recomendación de siempre: mucho entusiasmo que es el gran vencedor en el deporte.

Ya empiezan las fórmulas

EL NACIONAL PRESENTA UNA EN LA QUE SE OLVIDA DEL UNION SPORTING

Madrid.—El secretario del Nacional ha desmentido rotundamente que su club piense licenciar a los jugadores y disolverse. Antes al contrario, ha manifestado que tiene esperanzas de continuar en la Segunda Liga, gracias a una proposición que formulará en la Asamblea de Federaciones.

A este respecto ha dicho el secretario del Nacional: —Si de nuestro grupo de Segunda Liga, formado por ocho Clubs, ascienden dos—Zaragoza y Celta—nosotros podemos continuar, pero queda otra. Aun descendiendo el Athletic de Madrid, la vacante subsiste. Quedaría integrado este primer grupo de Liga con estos Clubs: Coruña, Sporting, Valladolid, Avilesino, Salamanca, Lemos de Monrore, Nacional y el propio Athletic, si descendiera, ocho en total.

Estima que si la Asamblea accediera a éste, los clubs del superregional no dejarían de admitirle también en el Campeonato del Grupo, y piensa que es justo que así sea para compensar los grandes dispendios que precisamente ha hecho este año el Nacional.

N. de la R. — No nos parece mal que el secretario del Nacional madrileño trate de agarrarse a un clavo ardiendo para no descender. Pero a lo que no tiene derecho es a disponer de los otros clubs. Del Unión Sporting, que no descendió ni mucho menos, no se acuerda para nada.

Ahora va de eliminatorias FAVORITOS: LEVANTE, SABADELL, MALACITANO Y... ¿DEPORTIVO?

Tras de la última jornada, han quedado clasificados para continuar jugando las eliminatorias del campeonato de la Copa: Del primer grupo, el Deportivo Coruña.

Del segundo, el Sporting de Gijón. Del tercero, el Baracaldo. Del cuarto, el Sabadell. Del quinto, el Levante. Y del sexto, el Malacitano.

Estos seis Clubs, juntamente con el Mallorca y el Athletic de Tetuán (que ha eliminado al Club tinerfeño), jugarán la fase intermedia a doble partido los días 29 de marzo y 5 de abril, y los cuatro que venzan jugarán entre sí en la misma forma los días 12 y 19 de abril, entrando los dos que resulten vencedores en otro torneo con los seis Clubs de primera división que no se han clasificado en aquellos torneos en la fase definitiva de la Copa, octavos de final.

Ya se han designado los partidos que se disputarán el domingo entre estos seis clasificados. Son los siguientes: Deportivo Coruña-Sporting de Gijón. Baracaldo-Levante. (1). Mallorca-Sabadell. Athletic de Tetuán-Malacitano.

Estos encuentros se celebrarán en los campos de los equipos citados en primer lugar, y al domingo siguiente, el día 5 de abril, en los terrenos contrarios.

(1) Esta eliminatoria, por acuerdo entre los clubs, se jugará en un solo match que tendrá lugar el domingo en Valencia.

Ante el campeonato nacional MAÑANA LLEGARÁN A VIGO CINCO EQUIPOS FEMENINOS DE HOCKEY INSCRIPTOS

En todo el día de mañana irán llegando a nuestra urbe los cinco equipos forasteros que representando a Castilla, Cataluña, Asturias y Galicia, van a disputar sobre el maravilloso terreno de Vista Alegre (Club de Campo) el campeonato de España.

El equipo catalán ha emprendido en las primeras horas de ayer el viaje y hoy lo harán las madrileñas y asturianas. Acompañan a los equipos numerosos admiradores e hinchas que vienen a alentar a sus colores favoritos en el logro del título nacional.

Como ya hemos dicho en días anteriores, el número de equipos inscriptos bate el record de torneos anteriores, tanto en equipos como en regiones participantes, siendo éste el primer éxito que se apuntan los organizadores.

Vigo, vivirá una vez más, sensacionales horas deportivas, de las que estará pendiente toda la afición nacional, para conocer el desenlace de esta competición que será la más reñida de las hasta hoy celebradas, dado el número y calidad de los clubs participantes.

El público deportivo vigués, sabrá vivir estas horas y sin distinción de ningún género se congregará en torno al magnífico terreno de Vista Alegre para admirar la belleza y juego de la legión de simpáticas hockeywomen que evolucionarán sobre su pista, considerada como una de las mejores de España.

El terreno a pesar de las lluvias está en magníficas condiciones, ultimando numerosos obreros los más mínimos detalles para presentarlo como una lisa alfombra. Hoy se celebrará el sorteo para designar los equipos que se han de enfrentar en las primeras eliminatorias y que se celebrarán en la mañana y tarde del domingo.

Los encuentros, serán dirigidos por árbitros de las regiones contendientes que vendrán con sus equipos. Hemos de aclarar que la entrada al campo es libre, no siendo necesaria invitación alguna para adquirir las localidades. MADRID H. C. El equipo del Madrid, el más directo rival del Athletic, es otro de los favoritos de este torneo y el que

vendrá con ansias de revancha, ya que en el campeonato regional no pudo con su eterno rival, unas veces por lesiones y otras por desaciertos en las alineaciones. En sus filas figuran cinco internacionales capitaneadas por otra distinguida deportista nacional Pepa Chavarri.

Al igual que en el Athletic su línea más destacada es la media, poseyendo una buena portera, una dura y segura defensa y una destacada delantera en la que figurarán las internacionales Pepa Chavarri y Pilar Mora.—ROMAN.

Una suscripción

MAS DONATIVOS PARA EL CELTA

Donativos recibidos en la Secretaría del Club Celta durante el día de ayer: Gustava López-Corona Rodríguez, 5 pesetas; Gustavo López-Corona Veiga, 100; Luciano López-Corona Veiga, 5; Luis López-Corona Veiga, 5; Sergio López-Corona Veiga, 5; Sergio López-Corona Martínez, 1; Lucianito López-Corona Martínez, 1; Lolita López-Corona Veiga, 5; Gustavito López-Corona Cameselle, 5; Máximo Barreiro, 10; Establecimiento Pelán, 15; Edmundo Siero, 10; Paulino Villar, 10; Un da Ribeira, 5; Amador Conde, 5; José García, 5; Manuel Cameselle, 5; Eduardo Camiña, 5; Lorenzo Fernández, 5; Manuel González, 10; Felipe García, 5; José Maneiro, 5; Ramón Iglesias, 5; Francisco Lodeiro, 5; Alejandro Molares, 10; Laureano Montenegro, 10; Saturno Villar, 5; José A. García, 5; Carlos Pérez, 5; E. D. G. D., 5; Josefino López Valeiras, 10; Un celtista, 2; Ricardo Graña, 5; Jesús Mariño, 1; Indalecio Moreno, 1.

Los modestos

UNA REUNION DEL DAMM

El Damm F. C. convoca a sus socios y jugadores a la reunión general que se celebrará el día 27, a las siete de la tarde, en el local social, barrio de la Rola.

En dicha junta se tratará de asuntos de suma importancia con respecto al próximo encuentro, que habrá de jugar el domingo, día 29 del actual.

El secretario, Jesús González. UN AVISO A LOS JUGADORES DEL MARINO La directiva del Marino F. C. convoca a todos sus aquipiers para que el próximo domingo, día 29 a las diez y media de la mañana, se encuentren en el campo de Bellavista con el fin de enfrentarse a una selección de Teis.

LOS INFANTILES El Cruscalla acepta el reto del Tomé F. C. para jugar el próximo domingo en el campo del Arenal, a las tres y media.

FUTBOL

Las semifinales inglesas El domingo, en nuestra última hora deportiva, dimos los resultados de los partidos semifinales de la Copa de Inglaterra de fútbol.

Añadiremos hoy algunos detalles. Al partido Fulham-Sheffield asistieron 51.568 personas y se recaudaron 4.766 libras.

En el primer tiempo sólo hubo un goal. Lo marcó Bird, del Sheffield.

En el segundo tiempo, Pickering logró el segundo. Después Fulham metió un goal. Lo hizo Arnold.

Al partido Grimsby-Arsenal acudieron 63.210 espectadores, ingresándose 5.260 libras.

El único goal del partido lo hizo Bastin, del Arsenal, en el primer tiempo.

PUEBLOS

PORRIÑO El miércoles 25 del corriente mes, vimos en el campo del Lourambal al Escolar S. C. en un entrenamiento con el Porriño F. C. Ambos equipos se estaban enfrentando bajo la dirección de Miranda.

El Escolar S. C. jugará el 5 de abril con el Unión de Mosende en el campo de Lourambal, y el Porriño F. C., que se desplazará a Vigo el próximo domingo con muchos "hinchas porriñeses para jugar con el Chao de Vigo.

En la escuela graduada de niños se está jugando la copa donada por la escuela de niñas, en cuyo concurso intervienen cinco equipos, que son: El Cormayes, Los 11 Leones, El Buraco, El Vigor y el Hércules y va en cabeza con cinco puntos Los 11 Leones, siguiéndole con 4 puntos el Cormayes.